Reply to the Laddies

Burns Supper 2020, Margret Schulte

Lieber Bernd, im Namen aller hier anwesenden analogen Lassies danke ich dir für deine erhellenden und überaus freundlichen Worte. Sie anzuhören war mir ein Vergnügen, aber, wie Robert Burns anmerkte, Vergnügen sind wie Mohnblumen, gepflückt welken sie schnell. Ein schnelles Vergnügen sollten wir uns daher gleich gönnen! Bitte nehmt jetzt mit mir ein Schlückchen Lebenswasser auf das besondere Wohl unseres Vorsitzenden Bernd. Also. Slainte!

Lieber Bernd, wegen unseres heutigen Themas "Schuster Johnnie" hast du die angebliche Fixierung vieler Frauen auf das Ansammeln schöner und leider oft auch viel zu teurer Schuhe ganz wunderbar beleuchtet. Diese Schuhe müssen blöderweise auch finanziert werden – früher meistens von finanzstarken und werktätigen männlichen Partnern. Aber nun hört man doch immer häufiger, dass Frauen sich solche Schuhwünsche durch die Früchte eigner Hände Arbeit selbst erfüllen können! Ja, tatsächlich! Ihr habt sicherlich auch schon davon gehört. Unfassbar! Sogar in der Hann. Allgemeinen von vorgestern stand: Die Zukunft ist weiblich. Die alten patriarchalischen Strukturen werden infrage gestellt. Puh! Poor Laddies! Was für eine Welt!

Es soll heutzutage Haushalte geben, in denen fast ausschließlich der Mann schaltet und waltet, während die unermüdliche Partnerin außerhalb des heimischen Herdes ihre energische und erfolgreiche Frau steht.

An euren Blicken, ihr Laddies, erkenne ich die Unsicherheit, die euch quält. Wie sollt ihr es schaffen, eure draußen so emsige Partnerin zu unterstützen? Wie könnt ihr wieder Ruhe und Zufriedenheit im häuslichen Bereich schenken? Nun, ihr habt Glück, denn ich bin gekommen, um euch endlich die Tipps für eine harmonische Partnerschaft zu geben, nach denen ihr euch verzweifelt gesehnt habt.

Liebe Laddies, nun lauscht genau, denn meine Mitteilungen werden euch ganz bestimmt eine große Hilfe sein.

Wenn der Tag sich neigt, haltet das Abendessen bereit. Plant vorausschauend, evtl. schon am Vorabend, damit die köstliche Mahlzeit rechtzeitig fertig ist, wenn die Dame eures Herzens nach Hause kommt. So zeigt ihr, dass ihr an sie gedacht habt und dass euch ihre Bedürfnisse am Herzen liegen.



Die meisten Frauen sind hungrig, wenn sie heimkommen und die Aussicht auf eine warme Mahlzeit (besonders auf ihre Leibspeise) gehört zu einem herzlichen Empfang, so wie sie ihn braucht.





Macht euch schick. Gönnt euch 15 Minuten Pause, so dass ihr erfrischt seid, wenn sie ankommt.





Legt Makeup nach, knüpft einen Faszinator ins Haar, sodass ihr adrett ausseht. Sie war ja schließlich mit einer Menge erschöpfter Leute zusammen.



Seid fröhlich, macht euch interessant für sie. Sie braucht vielleicht ein wenig Aufmunterung nach einem ermüdenden Tag und es gehört zu euren Pflichten, dafür zu sorgen.





Räumt auf. Macht einen letzten Rundgang durch das Haus, kurz bevor eure Partnerin kommt.

Räumt Schulbücher, Spielsachen, Papiere usw. zusammen.





Während der kälteren Monate solltet ihr für sie ein Kaminfeuer zum Entspannen vorbereiten. Eure Partnerin wird fühlen, dass sie in ihrem Zuhause eine Insel der Ruhe und Ordnung hat, was auch euch beflügeln wird.





Letztendlich wird es euch unglaublich zufriedenstellen, für ihr Wohlergehen zu sorgen.



Seid fröhlich, macht euch interessant für sie. Sie braucht vielleicht ein wenig Aufmunterung nach einem ermüdenden Tag und es gehört zu euren Pflichten, dafür zu sorgen.

Macht die Kinder schick. Nehmt euch ein paar Minuten, um ihre Hände und Gesichter zu waschen, wenn sie noch klein sind. Kämmt ihr Haar und wechselt ggf. ihre Kleidung. Die Kinder sind ihre "kleinen Schätze" und so möchte sie sie auch erleben.



Seid glücklich, sie zu sehen!





Begrüßt sie mit einem warmen Lächeln und zeigt ihr, wie aufrichtig ihr euch wünscht, ihr eine Freude zu bereiten.

Hört ihr zu! Ihr mögt ein Dutzend wichtiger Dinge auf dem Herzen haben, aber wenn sie heimkommt, ist nicht der geeignete Augenblick, darüber zu sprechen. Lasst sie zuerst erzählen – und vergesst nicht, dass ihre Gesprächsthemen wichtiger sind als eure.



Der Abend gehört ihr. Beklagt euch nicht, wenn sie spät heimkommt oder ohne euch zum Abendessen oder zu irgendeiner Veranstaltung ausgeht. Versucht stattdessen, ihre Welt voll Druck und Belastungen zu verstehen. Sie braucht es wirklich, sich zuhause zu erholen.



Euer Ziel sollte sein: Sorgt dafür, dass euer Zuhause ein Ort voller Frieden, Ordnung und Behaglichkeit ist, wo eure Partnerin Körper und Geist erfrischen kann.





Begrüßt sie nicht mit Beschwerden und Problemen.

Beklagt euch nicht, wenn sie spät heimkommt oder selbst wenn sie die ganze Nacht ausbleibt. Nehmt dies als kleineres Übel, verglichen mit dem, was sie vermutlich tagsüber durchgemacht hat.

Macht es ihr bequem. Lasst sie sich in einem gemütlichen Sessel zurücklehnen. Haltet ein kaltes oder warmes Getränk für sie bereit.



Schiebt ihr Kissen zurecht und sprecht mit leiser, sanfter und freundlicher Stimme.

Fragt sie nicht darüber aus, was sie tagsüber gemacht hat. Zweifelt nicht an ihrem Urteilsvermögen oder ihrer Rechtschaffenheit.

Denkt daran: Sie ist die Hausherrin und als diese wird sie ihren Willen stets mit Fairness und Aufrichtigkeit durchsetzen.





Ein guter Hausmann weiß stets, wo sein Platz ist.

In diesem Sinne, liebe Laddies:

Slainte und viel Erfolg bei der Umsetzung der guten Tipps!